Les bals de la foire sont de retour



Soucieuse de préserver les traditions, l'Escòla dau Mont-gargan a décidé de relancer les bals de la foire.

Ces bals qui avaient lieu autrefois dans les salles de bals des restaurants crousillauds, étaient organisés depuis quelques années par Clody Musette. L'année dernière, ils étaient organisés de façon discontinue au plus grand regret des danseurs, fidèles à l'ambiance chaleureuse de ces bals.

Le groupe crousillaud a entendu les attentes du public et vous propose le second bal de l'année, le dimanche 18 mars, à partir de 15 heures, dans la salle des fêtes de la Croisille-sur-Briance. Il y aura désormais bal tous les 18! En cas d'indisponibilité de la salle, celui-ci aura lieu dans la salle du restaurant «La table Linardaise» à Linards.

Linards.
L'a musique sera assurée par les musiciens habituels avec l'ami Clody en chef d'orchestre!
L'entrée reste inchangée à 8 €.
Toutes les prochains dates des bals sur ecoledumontgargan.com.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 9 - Mercredi 7 mars 20